

Campoo

“Barrio e Ibáñez deben dar un drástico golpe de timón”, señala el Grupo Socialista de Reinosa

El PSOE pide un cambio en la actitud del alcalde para mantener el pacto con el PRC

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

“El grupo municipal socialista en Reinosa seguirá apoyando el pacto municipal suscrito al inicio de la legislatura con el PRC, que permita la gobernabilidad del Ayuntamiento y que los reinosanos vean los beneficios de una buena gestión municipal, pero para ello, tanto el alcalde como el concejal de Dinamización Local, deben dar un

“En más de una ocasión se les ha advertido que no pueden seguir con esa política de oscurantismo, prepotencia y engaño, que luego quieren que apoyemos incondicionalmente, cuando además es continua la difamación, la crítica, la burla hacia nuestro grupo y resto de miembros de la Corporación, que nos conducen a situaciones de confrontación en lugar de basar la gestión en el diálogo, la participación, la transparencia, la confianza, la información puntual y la lealtad que conduzcan a una situación de armonía y gobernabilidad”. “A la vista de la ciudadanía está que el municipio no avanza, que existe una paralización municipal, que proyectos aprobados en la anterior legislatura están paralizados o aparcados, que la deuda municipal heredada, dicen equivocadamente, impide cualquier nueva iniciativa; siempre hay disculpas y a quien responsabilizar de la propia ineeficacia”.

“Producto de esta mala gestión y trayectoria fue lo sucedido en el último pleno celebrado, que nos obligó al resto de los grupos a abandonarlo, ante la obstinación del alcalde de no dar la palabra a la Interventora Municipal para aclarar un informe de tipo económico sobre la situación presupuestaria que permitiera tratar el problema de cómo abordar el coste de las próximas fiestas. La situación es complicada, ya que siguiendo su tra-



Concejales abandonando el salón de plenos el 14 de julio en Reinosa.

QUEIMADELOS

yectoria habitual de descoordinación, sin participación del resto de los grupos políticos, organizarán las fiestas como en los años 2003 y 2004, que ante el excesivo gasto (más de 300.000 euros cada año), se han tenido que pagar con cargo al presupuesto de este, con lo que la partida destinada a festejos ha quedado agotada para el presente ejercicio. La solución planteada por el señor Ibáñez sigue siendo de total desatino. Disponer de otros trescientos mil eu-

ros con destino al pago de las fiestas de este año, deduciendo los de otras partidas presupuestarias (obras, servicios sociales, cultura, etc), sin ningún tipo de control ni participación del resto de grupos, ya que las fiestas en parte ya están programadas pero sin recursos económicos, con el mismo oscurantismo y desconcierto que nos tiene acostumbrados y a lo que nuestro grupo no está dispuesto a rubricar. Habrá que hacer fiestas, pero acuerdos con nuestro presupuesto y con-

sensuadas entre los grupos políticos con representación municipal”. “Queremos seguir manteniendo un pacto”, dice el PSOE de Reinosa, que permite la gobernabilidad municipal, “pero para ello pensamos que los señores Barrio e Ibáñez deben dar un drástico golpe de timón, dejar de considerar al Ayuntamiento como feudo personal y buscar la participación y las propuestas de todos los grupos”, concluye el comunicado del Grupo Socialista.

Protestaron durante la visita de Revilla

Veinte empresarios exigen que de una vez se termine el Polígono Industrial

A. Q. Reinosa

Los empresarios del Polígono Industrial de la Vega de Reinosa dijeron *¡Basta Ya!* y el miércoles presentaron su descontento ante el Presidente de Cantabria, Miguel Angel Revilla. El momento de la protesta fue aprovechando la visita del presidente del ejecutivo regional para inaugurar la empresa Anchoas y Productos del Cantábrico S.L.

Secundaron la protesta los veinte propietarios de los negocios que están funcionando en el terreno industrial, y fueron se-

cundados aunque no intervinieron directamente, los propietarios de terrenos que no tienen aún nave hecha. Además apoyaron el movimiento reivindicativo numerosos trabajadores del polígono. El apoyo a la protesta fue total. Primero el día anterior en la reunión de propietarios se barajaron varias posibilidades, entre ellas cortar el tráfico y que no pasara la comitiva.

La preocupación entre estos empresarios afectados es de consideración, “por el deterioro del suelo con muchos baches y por-



Empresarios del Polígono dialogan con el alcalde de la ciudad.

A. Q.

que queremos recordar al señor Revilla que hace un año estuvimos reunidos ambas partes, y entonces, nos prometió que estaría hecho el acceso por la autopista”. La protesta no va a parar dice la representante de estos propietarios, “exigiendo que las condiciones del Polígono mejoren”. Como resultado de esta protesta, Miguel Angel Revilla se ha comprometido para recibir al alcalde de la ciudad para tratar el asunto. Por cierto, no gustó,

Instalados carteles para evitar posibles accidentes en el Embalse del Ebro

A. Q. Reinosa

La Confederación Hidrográfica del Ebro ha comenzado la instalación de una serie de carteles informativos sobre el baño y la navegación en el embalse del Ebro. Estos carteles, que se colocarán en todo el perímetro del embalse, no plantean en ningún momento prohibiciones, sino que informan del riesgo de accidentes que puede originar la elevada cota que ha alcanzado este año el pantano.

Actualmente el Embalse del Ebro se encuentra a cota 837, dos metros por debajo de la cota máxima, la 839. Esta situación ha provocado que hayan quedado sumergidas las alambradas de los terrenos del embalse, habitualmente utilizados para la ganadería. Además, las líneas de alta tensión que sobrevuelan el embalse disponen ahora de menor altura de seguridad de la habitual. Por ello, la Confederación ha remitido a los ayuntamientos de la zona un escrito en el que se plantea la necesidad de habilitar, para este año, zonas seguras para el baño lejos de las alambradas. Además, en ella se informa de que la navegación estará prohibida a menos de 200 metros de la orilla, excepto en los pasillos para embarcaciones debidamente balizadas.

En la cartelería que el Organismo de Cuenca va a distribuir, con unos 60 paneles en todo el embalse, por tanto, se establecen restricciones y sólo existe prohibición para la práctica del wind surf que ya se ha demostrado peligrosa al haberse producido accidentes en la zona. Estas medidas de emergencia, que pretenden evitar cualquier afección a los visitantes del embalse, no son incompatibles con otras que está llevando a cabo la Confederación para solucionar los problemas detectados.

que el Presidente textualmente dijera “desconocer la problemática”, cuando hace un año se reunieron presidente y empresarios para conocer la realidad del centro de empresas.

Destacan los representantes de la asociación que existe un problema con Siresa, autores de la primera actuación en el polígono industrial, habiéndose disuelto en la fecha. La sociedad estaba constituida en un 40 por ciento por el Gobierno Regional, otro 40 por ciento pertenecía al Estado y el 20 por ciento restante al Ayuntamiento. Independiente de que la sociedad se haya disuelto los entes públicos siguen ahí y el polígono está sin terminar. “No hay alumbrado público ya que las farolas son de particulares”, señalan. “El Polígono no está terminado y no entendemos como la sociedad que lo creo se disolvió sin estar terminado”, explicaron los afectados.